

01.10.21

## Verstärkung aus Irland



DINKELSBÜHL (bi) – Über das Erasmus-Programm der Europäischen Union kann die Dinkelsbühler Wirtschaftsschule neuerdings irische Assistenzlehrkräfte an der Schule beschäftigen. Die erste im Rahmen dieser Kooperation an der Bildungsstätte tätige Englisch-Lehrerin ist Laura McEntee aus Dublin. Das Foto zeigt sie mit einer Fahne in den irischen Nationalfarben vor dem Eingang.

Die Wirtschaftsschule Dinkelsbühl habe sich in den vergangenen Jahren stark international engagiert, hieß es dazu in einer Pressemitteilung. Schülerinnen und Schüler hätten an Fahrten ins europäische Ausland und an internationalen Erasmus-Projekten teilnehmen können. Weil die Pandemie Auslandsreisen von Klassen lange verhindert habe und wohl weiterhin erschwere, sei beschlossen worden, stattdessen Muttersprachler in den Unterricht nach Dinkelsbühl zu holen.

Die Wirtschaftsschule sei eine der ersten Lernstätten in der Region, an denen dieses Modell umgesetzt werde. Eine Kooperation mit irischen Universitäten werde es auch in den kommenden Jahren ermöglichen, muttersprachliche irische Assistenzlehrkräfte im regulären Englischunterricht einzusetzen, hieß es weiter. Foto: Manuela Barkholz